

Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes Patroli Siang Hari Antisipasi Gukamtibmas

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.INFORMAN.ID

Dec 30, 2023 - 13:58



Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kepolisian Sektor Kebon Pedes terus mengintensifkan upaya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukumnya. Salah satu upaya yang dilakukan adalah melalui patroli siang hari oleh Bhabinkamtibmas. Sabtu (30/12/23) Pada hari ini, Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes melaksanakan patroli siang hari guna memastikan situasi keamanan di wilayah tanggung jawabnya tetap kondusif. Patroli ini menjadi salah satu langkah antisipasi untuk

mencegah terjadinya gangguan kamtibmas seperti curat, curas, dan tindakan kriminal lainnya. Dalam patroli siang hari, Bhabinkamtibmas berkeliling di sepanjang jalan utama, perumahan, serta pusat keramaian di wilayah Kebon Pedes. Mereka berjalan kaki maupun menggunakan sepeda motor dengan menggunakan seragam lengkap untuk memberikan rasa aman kepada warga masyarakat. Selain melakukan patroli, Bhabinkamtibmas juga melakukan tindakan preventif dengan melakukan sosialisasi kepada masyarakat terkait pentingnya menjaga keamanan di lingkungan tempat tinggal masing-masing. Mereka memberikan edukasi seputar penerapan protokol keamanan seperti mengunci pintu dan jendela, serta menjaga barang berharga agar tidak terjadi pencurian. Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Kebon Pedes, Ipda Tyr Sumarno, S.I.P., menjelaskan bahwa patroli siang hari ini dilakukan sebagai salah satu bentuk kepedulian kepolisian terhadap masyarakat. "Kami berupaya untuk memberikan perlindungan dan rasa aman kepada masyarakat Kebon Pedes dengan melakukan patroli rutin di berbagai wilayah," ungkapnya. Kapolsek juga mengingatkan kepada masyarakat untuk ikut berperan aktif dalam menjaga kamtibmas dengan melaporkan kejadian atau perilaku mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas atau polisi terdekat. Hal ini akan membantu kepolisian dalam mengantisipasi dan menangani tindak kejahatan dengan lebih efektif. Dalam patroli siang hari ini, tidak ditemukan adanya gangguan kamtibmas yang signifikan. Hal ini menunjukkan bahwa keberadaan Bhabinkamtibmas di wilayah Kebon Pedes yang rajin melakukan patroli telah memberikan efek positif terhadap keamanan masyarakat. Kepolisian Sektor Kebon Pedes akan terus melakukan patroli rutin yang melibatkan Bhabinkamtibmas, guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Diharapkan dengan adanya kegiatan ini, masyarakat dapat merasa aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari.